

La Gare en commun, du marché aux ateliers

La Gare en commun est un projet pour faire revivre le site de la gare de Felletin et le transformer en un lieu de vie, d'expérimentations et d'activités ancré sur le territoire. Il est porté par trois associations, à savoir Radio Vassivière, Les Michelines et Quartier Rouge.

Participer au projet

« Ensemble, on imagine la gare comme un nouvel espace public, au sens d'espace de circulation, de diversité, d'échange. La gare accueillera des bureaux associatifs, un espace de travail partagé, une cuisine participative, un jardin, un espace convivial où l'on pourra se poser, boire un café, voir une exposition, participer à un atelier ou une formation... », expliquait Julie, de Quartier rouge, vendredi dernier, sur le stand qu'elle animait dans le cadre du marché de Felletin.

Elle informait et sensibilisait la population à l'ap-



JULIE OLIVIER. Vendredi dernier, elle a informé la population et l'a sensibilisée à l'appel à dons.

pel à dons lancé par les trois associations, qui seront présentes, en juillet, sur le marché du vendredi.

Durant tout l'été, elles organiseront des visites de la gare avant travaux les mercredis et jeudis après-midi. ■

➔ Contact. Le projet La Gare en commun est sur la plateforme de financement participatif Hello asso ; mail : lagareencommun@mailo.com ; tél. 06.77.18.88.78 (Bertille).

EN PLUS

Rendez-vous. Ce vendredi 17 juillet, à 14 heures, à la gare, Mélanie Leduc (Les Michelines) présentera le projet de Clos-lieu. Le 24 juillet, à 14 heures, l'accent sera mis sur le jardin. Dans les deux cas, la présentation prendra la forme d'un atelier ouvert aux échanges. Sur inscription, nombre de places limité.